

Pressemitteilung

Pressestelle

Montag, 01. September 2025

ZUMELDUNG

zur Pressemitteilung des Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg vom 19. August 2025 zum Thema „Equine infektiöse Anämie (EIA) - Ansteckende Blutarmut der Einhufer im Landkreis Tübingen festgestellt“

Der betroffene Betrieb wurde gesperrt, das bedeutet, dass die weiteren Pferde im Betrieb für die kommenden 90 Tage unter Quarantäne stehen. Die weiteren im Betrieb vorhandenen Pferde waren im Test negativ. Die Quarantäne kann erst aufgehoben werden, wenn die Pferde nach 90 Tagen erneut negativ getestet wurden.

Der Ausbruch wurde am 21.08.2025 durch das Friedrich-Löffler-Institut amtlich bestätigt. Da sich in der Nähe des Ausbruchbetriebes weitere Haltungen mit Einhufern befinden, wurden diese vorsorglich ebenfalls untersucht. Alle Ergebnisse sind negativ. Auch diese Tiere werden nach 90 Tagen nachbeprob.